

## **TAGLINE – VISI & MISI PASANGAN CALON HERU-GONO**

### **I. TAGLINE KOTA TEGAL PASLON : HERU-GONO**

# **S R E G**

***SREG itu diterjemahkan : Selaras, Religius, Elok, Guyub.***

**Selaras** : Pembangunan harus selaras dengan kearifan lokal untuk kesejahteraan masyarakat.

**Religius** : Berkeyakinan terhadap Tuhan Yang Maha Esa serta menghargai perbedaan sebagai Rahmat.

**Elok** : Mewujudkan Tegal menjadi kota yang aman, nyaman, dan bersih.

**Guyub** : Hidup dalam kebersamaan, dengan semangat gotong-royong dan menjunjung budaya lokal demi terwujudnya masyarakat yang adil dan makmur.

## II. VISI KOTA TEGAL 2019-2024

***“Mewujudkan masyarakat Kota Tegal yang berbudaya, berkeadilan, unggul dan sejahtera melalui pembangunan berbasis kreatifitas dan inovasi dengan menerapkan reformasi birokrasi”***

Pemahaman terhadap visi tersebut adalah

### **Berbudaya :**

Menciptakan masyarakat yang berbudaya dengan berlandaskan Iman dan Takwa dalam segala aktifitas kehidupan sosial kemasyarakatan.

### **Berkeadilan :**

Menciptakan kebijakan yang dilandasi nilai keadilan sosial dalam berbagai aspek kehidupan sehingga tercipta masyarakat yang adil dan makmur.

### **Unggul :**

Membentuk sumber daya manusia yang berkualitas dan berdaya saing.

### **Sejahtera :**

Menciptakan kehidupan masyarakat yang aman dan nyaman serta terpenuhi kebutuhan hidupnya.

### **Pembangunan Berbasis Kreatifitas dan Inovasi :**

Mewujudkan Kota Tegal sebagai Kota Perdagangan, Jasa dan Industri yang berbasis kreatifitas dan inovasi.

### **Reformasi Birokrasi :**

Melakukan pembaharuan dan perubahan terhadap sistem penyelenggaraan pemerintahan dalam berbagai aspek kelembagaan (organisasi), ketatalaksanaan (*business process*), sumber daya manusia dan aparatur pemerintahan.

### III. MISI KOTA TEGAL 2019-2024

1. Meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehat, cerdas dan berbudaya.
2. Meningkatkan perekonomian daerah di sektor perdagangan, jasa dan industri melalui pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah dengan mendayagunakan segala potensi sumber daya dan teknologi yang berbasis kreatifitas dan inovasi.
3. Membangun sarana dan prasarana infrastruktur yang menunjang aktifitas ekonomi, sosial, budaya dan keagamaan serta menyediakan ruang publik sebagai wahana kreatifitas dan inovasi masyarakat.
4. Penguatan kelembagaan dan pemberdayaan masyarakat serta membangun kebersamaan, kesetaraan dan keadilan gender untuk mengatasi berbagai permasalahan sosial.
5. Membentuk aparatur pemerintah yang profesional, kreatif dan inovatif dalam rangka meningkatkan tata kelola pemerintahan agar mampu memberikan pelayanan publik yang terbaik.

**CALON WALIKOTA TEGAL**



**HERUJITO**

**CALON WAKIL WALIKOTA TEGAL**



**SUGONO**